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Anfrage der FDP-Fraktion Nr. 16/16 vom 21. September 2016 
„Gesellschaft Erneuerbare Energien Rheingau-Taunus GmbH" 

Frage 1: Wie viele Kommunen haben bisher ihre Bereitschaft erklärt, sich im Rahmen 
der Anstalt des Öffentlichen Rechts zu beteiligen? 
Bisher liegen positive Beschlussfassungen der Kommunalvertretungen aus Oestrich-Winkel, 
Walluf, Heidenrod, Idstein, Bad Schwalbach, Taunusstein, H.ohenstein, Lorch, Kiedrich, Nie-
dernhausen und Waldems vor. 

Frage 2: Wird das Ziel einer Stammeinlage der AöR in Höhe von 25, 1 % erreicht wer-
den? 
Ja, das Ziel einer Stammeinlage in Höhe von 25, 1 % wird bei einem Beitritt der AöR zur ge-
meinsamen Energiegesellschaft gemäß Beschlusslage des Kreistags erreicht werden. 

Frage 3: Wie ist der Sachstand bzgl. Der geplanten vertraglichen Ergänzung für die 
geplante Bürgerbeteiligung mit einem Geschäftsanteil am Stammkapital in Höhe von 
24,7%? 
Zur Umsetzung der geplanten Bürgerbeteiligung sind zwei Interessenbekundungen einge-
gangen. Die Aufnahme der Bürgerbeteiligung in die Gesellschaft steht angesichts der noch 
nicht erfolgten AöR-Gründung aus. 

gez. 
(BACH MANN) 


